

Artikel vom 12.02.2022

Dr. Hans-Peter Friedrich MdB:

## Baukindergeld auch in Hochfranken ein voller Erfolg!



*Heute hat die KfW-Bank die Zahlen der Baukindergeld-Zuschüsse in der Stadt Hof sowie den Landkreisen Hof und Wunsiedel im Fichtelgebirge bekanntgegeben. Dazu erklärt der hochfränkische CSU-Bundestagsabgeordnete Dr. Hans-Peter Friedrich:*

Das 2018 eingeführte Baukindergeld war im vergangenen Jahr auch in Hochfranken ein voller Erfolg. Insgesamt wurden 4,5 Mio Euro an 199 Antragsteller bewilligt.

Damit wurden junge Familien, die sich ein Eigenheim schaffen wollen, entlastet. Angesichts der weiter steigenden Baupreise und Wohnungsmieten sollte das Instrument Baukindergeld unbedingt fortgesetzt werden.